

# **Badische Landesbibliothek Karlsruhe**

**Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe**

**Nouvelles de France. Deutsche Ausgabe. 1947-1948  
1947**

627 (15.10.1947)

MITWOCHE  
15.  
OKTOBER  
1947  
3. Jahrgang  
Nr. 617  
30 Pfg.

DEUTSCHE AUSGABE

# Nouvelles de France

NACHRICHTENBLATT

DIREKTION  
REDAKTION  
ADMINISTRATION  
Marktplatz 4  
KONSTANZ  
ANZEIGEN:  
Agence Havas  
Karlplatz 3  
KONSTANZ  
und  
Heidelberg

## Das Manifest der „Neun“ und Südamerika

Die Erklärung der Abgeordneten der neun Parteien in Polen und die Gründung eines neuen internationalen Informationsbüros der kommunistischen Parteien in Belgien hat zweifellos einen tiefen Eindruck auf die Weltöffentlichkeit gemacht. Dieser Eindruck, geben wir es zu, war recht positiv, da er in die Zeit fiel, als die amerikanischen und russischen Staatsmänner in der UNO ihre Verhandlungen in einer recht gespannten Atmosphäre führten. Die von allen gefürchtete Vorstellung, daß diese Welt in der im Laufe von kaum dreißig Jahren soviel Elend und Ruin sich angeblüht haben, durch zwei gegensätzliche Weltanschauungen getrennt werden kann, ist hierdurch verflüchtigt worden. Alle Bestrebungen haben jetzt schon durch ihre freudige Stellung zum Warschauer Manifest gewonnen; während die Vereinigten Staaten und Großbritannien von einer menschlichen Krisenverklärung an den Western voreinander und Moskau eine „Kühnheitsmaßnahme gegen die unerbittlichen Invasoren der Welt“ erwidern, können wir hier und da von „Kämpfern von der Welt“ hören, die der Internationalen

aber bisher hat man noch von keiner internationalen Initiative, die nicht nur die Erwidrerung selbst, sondern die sich betreffen, aber gar nicht wählten, gehört.

Nun hat Chile, als erste Macht, eine außerordentlich wichtige Initiative ergriffen. Die wohl ergriffen ist, von sich reden zu machen und einen Polen nach sich zu ziehen. Zwei internationalistische Parteien in Spanien, Dalíer Jibon und Andreu Cova sind angeschlossen worden. Das Land ist nicht mehr zu verlassen. Sie werden beschließen, in Verbindung mit der christlichen kommunistischen Partei eine weltweite Bewegung zu bilden, die die Unabhängigkeit der Länder zu sichern und die Beziehungen zwischen den Ländern zu verbessern.

Si nous étions venus à Paris, dans ces conditions, n'est-ce pas, nous aurions dû adopter une attitude d'opposition, ce qui aurait fait dire que nous étions venus pour faire échouer cette conférence. Et le ministre en a douté que le plan élaboré à Paris a fait la division de l'Europe et a aggravé les relations internationales.

## Rückkehr der Schweizer Himalaja-Expedition

GENÈVE. — Die schweizer Himalaja-Expedition ist am Montag auf dem Flugplatz von Genf eingetroffen. Die sechs Schweizer Alpinisten, die alle bei guter Gesundheit zurückkehrten, haben die Bestätigung von sechs höherer unterwiesener Berggipfel, darunter die des Berges Katsapash mit 7 075 Meter Höhe durchgemacht.

Eine Hälfte der Taucherglocke erhebt sich nach Verlassen des Gürtels. Das Glas der „Bathycaque“ sollte sich der größten Bergtiefe anpassen.

## L'U.R.S.S. se prononce pour le partage de la Palestine...

LAKE SUCCESS. — L'U.R.S.S. a pris position à l'ONU, dans le différend palestinien, son délégué, M. Tsarapkin, s'est déclaré en accord lundi, au cours de la réunion de la commission spéciale, avec les recommandations adoptées à l'unanimité par la commission d'enquête pour la Palestine.

Ce qui signifie que l'U.R.S.S. adopte le principe du partage. Bien que les sentiments de Moscou sur cette question furent connus, la déclaration de M. Tsarapkin à la commission pour la Palestine confirme du fait de son caractère officiel, à rassurer les juges du litige juéo-arabe. La Russie ne fera pas défaut. Elle associera son vote à ceux des autres membres de l'ONU, lorsqu'il s'agira d'imposer une décision aux deux camps adverses. Car le principe de la cessation du mandat britannique et celui de la constitution de deux Etats palestiniens étant maintenant unanimement acceptés, il ne semble pas qu'il faille s'attendre à voir surgir de gros différends lors de la discussion du plan établi par la commission d'enquête.

LE DÉLÉGUÉ DE M. TSARAPKIN. — Le délégué de l'U.R.S.S. a déclaré lundi : « Les arguments historiques et juridiques ne pouvaient pas et ne devaient pas être décisifs dans le règlement de la question palestinienne. Le problème a pour base essentielle les droits des populations juive et arabe de Palestine à décider de leur sort. »

« Les souffrances subies par les juifs au cours de la dernière guerre, a précisé M. Tsarapkin, doivent constituer un élément important dans la décision de l'assemblée. Les juifs luttent pour créer un Etat qui leur soit propre et il serait injuste de leur refuser le droit d'atteindre leur objectif. »

« Si nous étions venus à Paris, dans ces conditions, n'est-ce pas, nous aurions dû adopter une attitude d'opposition, ce qui aurait fait dire que nous étions venus pour faire échouer cette conférence. Et le ministre en a douté que le plan élaboré à Paris a fait la division de l'Europe et a aggravé les relations internationales. »

## Le charbon polonais livré à la France doit être payé en machines ou en dollars

LAKE SUCCESS. — La Pologne a été exclue du plan Marshall par les conditions posées pour toute participation à la conférence de Paris. C'est du moins ce qu'a cru pouvoir affirmer M. Modzelewski, ministre des Affaires étrangères polonaises, au cours d'une conférence de presse.

M. Modzelewski a précisé néanmoins que la Pologne exportait et continuerait à exporter du charbon vers les pays d'Europe occidentale et en particulier vers la France. Mais ceci à certaines conditions : « En effet, a-t-il expliqué,

« Si nous étions venus à Paris, dans ces conditions, n'est-ce pas, nous aurions dû adopter une attitude d'opposition, ce qui aurait fait dire que nous étions venus pour faire échouer cette conférence. Et le ministre en a douté que le plan élaboré à Paris a fait la division de l'Europe et a aggravé les relations internationales. »

« Les arguments historiques et juridiques ne pouvaient pas et ne devaient pas être décisifs dans le règlement de la question palestinienne. Le problème a pour base essentielle les droits des populations juive et arabe de Palestine à décider de leur sort. »

« Les arguments historiques et juridiques ne pouvaient pas et ne devaient pas être décisifs dans le règlement de la question palestinienne. Le problème a pour base essentielle les droits des populations juive et arabe de Palestine à décider de leur sort. »

## La Banque d'exportation et d'importation MET 93 MILLIONS DE DOLLARS à la disposition de la France

WASHINGTON. — La Banque d'exportation et d'importation a annoncé qu'elle mettrait à la disposition de la France 93 millions de dollars, qui font partie du reliquat de 180 millions de dollars dont la France dispose encore sur les 650 millions accordés à la suite des accords Ryman-Rhum.

Cette somme pourra être utilisée par la France pour l'achat des produits suivants : charbon, pétrole, lubrifiants, métaux non ferreux et caoutchouc synthétique, en remplacement de divers produits dont la France avait soumis la liste à la Banque au mois de juillet dernier.

La Banque a annoncé que la France a demandé l'autorisation d'employer une partie de ces fonds à des achats qui n'avaient pas été prévus à l'origine, afin de maintenir la production industrielle française à son niveau actuel.

« Les arguments historiques et juridiques ne pouvaient pas et ne devaient pas être décisifs dans le règlement de la question palestinienne. Le problème a pour base essentielle les droits des populations juive et arabe de Palestine à décider de leur sort. »

## La motion soviétique de b'âme à la Grèce est rejetée

La commission politique et de sécurité a poursuivi l'examen de la question grecque et la création d'une commission temporaire chargée des questions de maintien de la paix. M. Vachinski, délégué soviétique, a mis la violence des accusations portées contre la Yougoslavie, l'Albanie et la Bulgarie et a demandé un nouvel examen plus objectif de ces incidents. « Les membres de la commission d'enquête, a-t-il dit, appartenant à une majorité à des pays qui étaient d'accord avec le point de vue de la Grande-Bretagne et des Etats-Unis », et le délégué soviétique, appuyé par les délégués bulgares et polonais, a demandé l'évacuation immédiate de la Grèce par les troupes britanniques ainsi que par tout le personnel civil et militaire britannique et américain. Le délégué soviétique a répété ses accusations contre la Grande-Bretagne et les Etats-Unis, ajoutant que la solution juste est celle présentée par la résolution soviétique.

## 93 MILLIONS DOLLAR DE EXPORT-IMPORT-BANK POUR FRANCE

« Les arguments historiques et juridiques ne pouvaient pas et ne devaient pas être décisifs dans le règlement de la question palestinienne. Le problème a pour base essentielle les droits des populations juive et arabe de Palestine à décider de leur sort. »

## LE ROI DE TRANSJORDANIE REÇOIT LES REPRESENTANTS DE LA LIGUE ARABE

AMMAN. — Le roi Abdallah de Transjordanie a offert une réception dans sa résidence d'Amman aux représentants de la Ligue arabe venus du Liban. On notait la présence d'Azam Pacha, secrétaire général de la Ligue qui a souligné, au cours d'une allocution l'aide apportée par le roi aux efforts des peuples arabes pour défendre l'indépendance et la liberté de leurs frères de Palestine et les protéger contre le stonisme agressif.

## LE ROI DE TRANSJORDANIE REÇOIT LES REPRESENTANTS DE LA LIGUE ARABE

« Les arguments historiques et juridiques ne pouvaient pas et ne devaient pas être décisifs dans le règlement de la question palestinienne. Le problème a pour base essentielle les droits des populations juive et arabe de Palestine à décider de leur sort. »

« Les arguments historiques et juridiques ne pouvaient pas et ne devaient pas être décisifs dans le règlement de la question palestinienne. Le problème a pour base essentielle les droits des populations juive et arabe de Palestine à décider de leur sort. »

## Die Lage in Frankreich Aufruf des Ministerpräsidenten

SOZIALE Konflikte stellen das wesentliche der heutigen Lage dar. An erster Stelle steht der Streik der Pariser Untergrundbahn, der jetzt allgemein geworden ist.

Die gestrige Rundfunksprache Paul Ramadiera, die im wesentlichen folgendes enthält, bezieht sich auf den U-Bahn-Streik, durch den das Leben der Hauptstadt gelähmt wird :

« Das General Syndikat der Untergrundbahn hat der Regierung ein Ultimatum gestellt, der eine sofortige Herabsetzung der Lohnstufen forderte, welche, mit gegenseitiger Übereinstimmung, erst am Freitag durch einen Ausschuss untersucht werden sollte. Die Regierung erwiderte, daß sie vor dem vereinbarten Zeitpunkt keine Entscheidung treffen könne. Darauf erwiderte der Syndikat mit dem Streik. Die Bevölkerung von Paris, deren Leben vom regelmäßigen Betrieb der Verkehrsmittel abhängt, wird wahrscheinlich schwer betroffen sein. »

« Das General Syndikat der Untergrundbahn hat der Regierung ein Ultimatum gestellt, der eine sofortige Herabsetzung der Lohnstufen forderte, welche, mit gegenseitiger Übereinstimmung, erst am Freitag durch einen Ausschuss untersucht werden sollte. Die Regierung erwiderte, daß sie vor dem vereinbarten Zeitpunkt keine Entscheidung treffen könne. Darauf erwiderte der Syndikat mit dem Streik. Die Bevölkerung von Paris, deren Leben vom regelmäßigen Betrieb der Verkehrsmittel abhängt, wird wahrscheinlich schwer betroffen sein. »

## LE ROI DE TRANSJORDANIE REÇOIT LES REPRESENTANTS DE LA LIGUE ARABE

AMMAN. — Le roi Abdallah de Transjordanie a offert une réception dans sa résidence d'Amman aux représentants de la Ligue arabe venus du Liban. On notait la présence d'Azam Pacha, secrétaire général de la Ligue qui a souligné, au cours d'une allocution l'aide apportée par le roi aux efforts des peuples arabes pour défendre l'indépendance et la liberté de leurs frères de Palestine et les protéger contre le stonisme agressif.

## FORT RECONTENTEMENT EN IRAK DEVANT L'ADHESION DES U. S. A. AU PLAN DE PARTAGE

BAGDAD. — Les milieux officiels irakiens se déclarent « très désagréablement surpris » de la position prise par les Etats-Unis à l'ONU, à l'égard du problème palestinien. Ces milieux estiment que l'heure est venue pour les Arabes d'exécuter les décisions qui ont été prises au congrès de Boudane et de Soukar, après que « l'Amérique est démasquée ses intentions vis-à-vis des Arabes ».

## Ein Hochzeitsgeschenk in ... Einzelteilen



Außerblich ihres Hochzeits wird Prinzessin Elisabeth von England von dem australischen Prinzen etwa 130 Kilogramm schwerer als Geschenk erhalten. Dieser Kuchen ist in 6 Teilen per Flugzeug in London eingetroffen. (A.P.P.)



# L'U.R.S.S. a pris position à l'O.N.U. dans le différend palestinien

(Suite de la première page)

« Selon le délégué soviétique, un accord entre Juifs et Arabes étant devenu impossible, seul le plan présenté par la majorité de la commission d'enquête qui recommande le partage de la Palestine en deux Etats indépendants est applicable dans les circonstances actuelles. »

« Notre appui de principe au plan de partage de la Palestine n'est cependant pas sans réserves, notamment en ce qui concerne la détermination des frontières entre les deux Etats à créer. Celle-ci devra être examinée en détail. »

Selon M. Tzarapkin, il sera également nécessaire d'examiner et d'élaborer, pendant la période de transition entre la fin du mandat britannique et la mise en place du nouveau régime, la Palestine pourra être administrée. Il est nécessaire à préciser le délégué soviétique, que les Nations unies agissent simultanément concernant la fin du mandat britannique et la fixation de l'autorité qui gouvernera la Palestine. Si la session actuelle de l'Assemblée générale décide le partage de la Palestine, elle aura fait un grand pas vers la solution de cette question, a déclaré M. Tzarapkin.

## SOWJETUNION FÜR DIE TEILUNG PALÄSTINAS

In der Sitzung des Palästina-Ausschusses der UNO-Vollversammlung trat die Sowjetunion am Montag für den Teilungsplan Palästinas ein. Der Sowjetdelegierte Tzarapkin erklärte, man dürfe das Palästina-Problem nicht nach historischen Gesichtspunkten behandeln, sondern müsse es von einer breiten politischen Basis aus betrachten. Zum Minderheitsvorschlag des Palästina-Untersuchungsausschusses sagte Tzarapkin, er könne weichen der glücklichen zunehmenden Spannung zwischen Arabern und Juden nicht verwehrt werden. Die endgültigen Grenzen des jüdischen und arabischen Staates müssen jedoch noch eingehend beraten werden. Die Leiden der Juden im Laufe des letzten Krieges müßten nach Ansicht Tzarapkins die Entscheidung der Vollversammlung stark beeinflussen. Die Juden kämen für die Schaffung ihres eigenen Staates und es würde unangebracht sein, ihnen das Recht auf die Erreichung ihres Zieles zu verweigern.

Nach Ansicht des Sowjetdelegierten ist eine Verständigung zwischen Juden und Arabern unmöglich geworden. Deshalb sei unter den gegenwärtigen Umständen nur der Teilungsplan durchführbar, den die Mehrheit der Untersuchungskommission für Palästina empfohlen hat und der die Teilung in zwei unabhängige Staaten vorschlägt.

Das Recht der Überwachungsstellen des früheren des britischen Mandates und der Neuordnung müsse sorgfältig geprüft werden. Es sei notwendig, daß die UNO sich gleichzeitig mit der Sowjetunion über die notwendigen Maßnahmen einigt. Die UNO solle sich für die Schaffung eines Sonderausschusses für die Überwachung der Beziehungen zwischen den beiden Staaten einsetzen. Die UNO solle sich für die Schaffung eines Sonderausschusses für die Überwachung der Beziehungen zwischen den beiden Staaten einsetzen.

## Le président du Congrès demande une aide rapide pour la Chine

NANKIN. — L'Amérique doit aider militairement et financièrement la Chine si elle veut la sauver du communisme, a déclaré M. Sterling Cole, président du Congrès américain et de la commission parlementaire des forces armées, qui inspecte actuellement les troupes américaines cantonnées en Chine. M. Cole, qui a eu une entrevue avec le maréchal Tehang Kai Chek a ajouté que cette aide pourrait être accordée à la Chine aux mêmes conditions que celle qui a été octroyée à la Grèce et à la Turquie. Der Präsident des amerikanischen Kongresses fordert dringende Hilfsmittel für China.

wie Maler ist — hat man den Eindruck, daß die großen Schriftsteller seines Heimatlandes, die Dramatiker des „Siglo de Oro“ und in noch höherem Maße der schwelgerische Don Luis de Góngora y Argote seine wahren Meister waren.

Pedro Flores ist zu seinem Atelier und zu seinen Staffeln zurückgekehrt und hat sich für diese Saison geplante Ausstellung wird uns in baldem bei Lampenscheln, neue Staffeln bei Lampenscheln — eines seiner Lieblingsthemen, das bei dem Strommangel unserer Tage und der daraus entspringenden Nachfrage nach Petroleum ganz und gar zeitgemäß wirkt — und neue Tänzerinnen mit blauen Heinen zeigen.

Es gab eine Zeit, in der man viel von Sonntagsgesellschaften sprach, man bezeichnete mit diesem Ausdruck Dilettanten, meistens Angestellte und Handwerker, die nur an freien Tagen ihrer Liebhaber nachgehen konnten. Die hervorragenden unter ihnen stellten im „Salon des Indépendants“ aus, wo es keine Prüfungskommission und keine Preisverteilung gab; zu ihnen gehörte der Zirkelhaare Rousseau, d. h. ein richtiger Sonntagsgemaler ist er nicht. Er war es zu der Zeit, da er nicht als Grenzüeber, sondern als Stadtschlichter am Schlagbaum von Montreux wirkte. Erst im Ruhestand wurde er zum Berufskünstler, wenn man so sagen darf. Nach seinem gerechtfertigten Erfolg gelang es der Kritik, den Mechaniker und guten Landschaftsmaler Jean Ives, den Erdarbeiter Bombais und Boyer, der auf dem Montmartre gebirgten Fläche verkaufte, aus dem Dunkel zu ziehen. Auf die Sonntagsgemaler folgten die „Nalven“, unter denen viele sich bewußt und bestechend der einfachen Ausdrucksweise junger Künstler bedienen, die zum Malen nur aus ihrem inneren Instinkt heraus gekommen waren.

# Le charbon polonais pour la France

(Suite de la première page)

La Pologne ne peut pas se permettre d'attendre 1949 ou 1950, comme le demande le gouvernement français pour obtenir des produits en échange, surtout des machines pour ses usines. Si la France pouvait les lui fournir, elle pourrait même pour être payée en dollars. De plus, les ministres ont étudié un projet de loi sur la nationalisation du gaz ainsi que deux lois financières : l'une, extraordinaire, qui sera soumise au Parlement en novembre, l'autre ordinaire qui sera appliquée en 1948.

## POLNISCHE KOHLEN FÜR FRANKREICH

Durch die gestellten Bedingungen sei Polen vom Marshall-Plan ausgeschlossen worden, erklärte der polnische Außenminister Modzelewski auf einer Pressekonferenz. Wenn wir unter diesen Bedingungen nach Paris gegangen wären, dann hätten wir eine optionale Haltung einnehmen müssen und man hätte sagen können, daß wir nur gekommen seien, um die Konferenz zum Scheitern zu bringen. Weiter erklärte der polnische Außenminister, daß der in Paris ausgearbeitete Plan die Neutralität Europas und die Verschärfung der internationalen Schwereketten gebracht habe. Modzelewski versicherte jedoch, daß Polen seine Kohlenexporten in die westeuropäischen Länder, besonders nach Frankreich fortsetzen werde. Und zwar unter gewissen Bedingungen: Polen könne nicht, wie die französische Regierung wünscht, bis 1949 oder 1950 auf Austauschwaren warten. Polen benötige Maschinen für seine Fabriken. Wenn Frankreich Maschinen liefern könne, dann werde Polen weiter auf der Bezahlung in Dollar bestehen.

Der ägyptische Delegierte Farouk sprach der UNO einseitig jüdisches Recht ab, die Teilung Palästinas oder irgend eines anderen Landes zu bestimmen. Die UNO könne nicht über etwas verfügen, das wie Palästina, ihr nicht schiere Mangel an Recht in der Behandlung des Palästina-Problems könne nicht im Klend und Blutvergießen führen. Der afghanische Delegierte Radul Hossain Abis verlangte für die Bevölkerung Palästinas das Selbstbestimmungsrecht. Afghanistan könne keine der Empfehlungen unterstützen.

# PAS DE BLAME A LA GRECE

(Suite de la première page)

Le 7 et 10 abstentions, la partie de la motion soviétique qui accusait le gouvernement grec d'être coupable des incidents de la mer Égée, qui se sont produits dans les îles de Crète et d'Éphèse, n'a pas été adoptée. Le 7 et 10 abstentions, la partie de la motion soviétique qui accusait le gouvernement grec d'être coupable des incidents de la mer Égée, qui se sont produits dans les îles de Crète et d'Éphèse, n'a pas été adoptée. Le 7 et 10 abstentions, la partie de la motion soviétique qui accusait le gouvernement grec d'être coupable des incidents de la mer Égée, qui se sont produits dans les îles de Crète et d'Éphèse, n'a pas été adoptée.

# LE ROI DE TRANSJORDANIE REÇOIT LES REPRESENTANTS DE LA LIGUE ARABE

(Suite de la première page)

Le roi Abdallah de Transjordanie a reçu les représentants de la Ligue arabe à Amman. Il a déclaré que la Ligue arabe jouait un rôle important dans la solution du problème palestinien. Il a également souligné l'importance de la coopération entre les États arabes pour résoudre les problèmes régionaux.

Die Delegierten der arabischen Liga wurden von König Abdallah von Transjordanien empfangen. Der Emir der USA, der Teilhaber von Palästina zu unterstützen, hat in Irak die Unabhängigkeit hervorgehoben.

# Mitteilungen aus dem Kulturleben

## Interzonale Studententagung in Hannover

Aus der interzonalen Studententagung, die zur Zeit in Hannover abgehalten wird, wurden Vorschläge zur Lösung des Nachkriegs- und Kooperationsproblems der Vorkriegsstudenten und zur Durchführung der Hochschulreife von den europäischen Arbeitsschülern der Studenten vorgelegt. Die Grundwissenschaften der Politik, wie neue Geschichte, politische und ökonomische Soziologie, sowie eine Anzahl allgemeiner geisteswissenschaftlicher Art sollen den Fakultäten aller Hochschulen in Europa gelehrt werden. Der „amerikanische“ sollte nicht fort, sondern einseitig gebildet werden, d. h. die Teilhaber der einzelnen Fakultäten sollen nicht von vornherein festgelegt werden, sondern sich jeweils nach der Zahl der gebildeten Bewerber richten.

## ESSLINGER BRIEFMARKE-AUKTION MITTE NOVEMBER 1947

Die Esslinger Briefmarken-Auktion findet am 15. November 1947 in der Esslinger Briefmarken-Auktion statt. Die Auktion wird von der Esslinger Briefmarken-Auktion durchgeführt. Die Auktion wird von der Esslinger Briefmarken-Auktion durchgeführt.

# Palesine, Birmanie et questions financières à l'ordre du jour de la réunion du cabinet britannique

LONDRES. — Le cabinet britannique se réunit aujourd'hui pour discuter de questions particulièrement importantes. Trois d'entre elles seront examinées en priorité : 1. L'indépendance éventuelle de la Birmanie ; 2. L'octroi de 190 millions de livres sterling au Colonial Office, somme destinée au développement des colonies ; 3. Enfin, la révision de la législation criminelle britannique.

De plus, les ministres étudieront un projet de loi sur la nationalisation du gaz ainsi que deux lois financières : l'une, extraordinaire, qui sera soumise au Parlement en novembre, l'autre ordinaire qui sera appliquée en 1948.

Le ministre britannique du Travail annonce que tous les militaires appelés sous les drapeaux avant le 1er janvier 1944, seront libérés avant la fin de l'année, ce qui augmentera de 27.400 hommes le chiffre de démobilisation prévu en juillet dernier.

Aussi, fin mars 1948, 5.139.020 marins, aviateurs, soldats et membres des services auxiliaires féminins anglais auront été démobilisés.

On déclare en outre au ministère des Affaires étrangères que le cabinet britannique a décidé de ne pas intervenir dans le conflit birmanois.

Le cabinet britannique a décidé de ne pas intervenir dans le conflit birmanois.

Le cabinet britannique a décidé de ne pas intervenir dans le conflit birmanois.

Le cabinet britannique a décidé de ne pas intervenir dans le conflit birmanois.

Le cabinet britannique a décidé de ne pas intervenir dans le conflit birmanois.

Le cabinet britannique a décidé de ne pas intervenir dans le conflit birmanois.

Le cabinet britannique a décidé de ne pas intervenir dans le conflit birmanois.

Le cabinet britannique a décidé de ne pas intervenir dans le conflit birmanois.

Le cabinet britannique a décidé de ne pas intervenir dans le conflit birmanois.

Le cabinet britannique a décidé de ne pas intervenir dans le conflit birmanois.

Le cabinet britannique a décidé de ne pas intervenir dans le conflit birmanois.

Le cabinet britannique a décidé de ne pas intervenir dans le conflit birmanois.

Le cabinet britannique a décidé de ne pas intervenir dans le conflit birmanois.

Le cabinet britannique a décidé de ne pas intervenir dans le conflit birmanois.

Le cabinet britannique a décidé de ne pas intervenir dans le conflit birmanois.

Le cabinet britannique a décidé de ne pas intervenir dans le conflit birmanois.

# Das Ausland schreibt:

## SCHWEIZ

### MAROKKO — EIN LAND DES OKZIDENTS

Unter diesem Titel brachte „TRIBUNE DE LAURANNE“ kürzlich einen Artikel von Fernand, in dem dieser die Entwicklung Marokkos zum Land des Westens bespricht. „Alle Parteien Marokkos sind sich im Prinzip über diese Entwicklung einig“, so lautet die Überschrift. Fernand bespricht die Entwicklung Marokkos zum Land des Westens. Er bespricht die Entwicklung Marokkos zum Land des Westens.

### VERS UN ACCORD ANGLO-AMERICAIN SUR LES TARIFS DOUANIERS ?

Les milieux compétents font état d'un net progrès accompli dans les conversations anglo-américaines visant à la diminution des tarifs douaniers. Les U.S.A. seraient maintenant disposés à abaisser leurs tarifs en échange d'un abaissement des tarifs préférentiels accordés aux Dominions. Ceci intéresserait non seulement la Grande-Bretagne, mais les Dominions eux-mêmes qui pourraient ainsi accroître leurs exportations vers les Etats-Unis et, par voie de conséquence, leurs ressources en dollars.

### Le chef du gouvernement turc définit la politique de son cabinet

ANKARA. — M. Hassan Saka, chef du gouvernement turc, a présenté hier matin son cabinet au Parlement. Dans une déclaration qu'il a lue à l'Assemblée, il a défini la ligne politique qu'il entendait suivre. Il s'agit de l'occurrence de garantir la liberté des citoyens et le respect absolu des institutions républicaines. Il a, par ailleurs, affirmé son intention de sévir contre tout mouvement séditionnel « de droite ou de gauche ».

### Incident à la frontière yougoslave

ATHENES. — Selon des informations de presse, des partisans auraient tiré des coups de feu sans résultat, non loin de la frontière yougoslave, sur la voiture de l'attaché militaire adjoint, auprès de l'ambassade des Etats-Unis. Des Américains militaires en Albanie ont été blessés.

### BOGOLJUBOW BEIM BADISCHEN SCHACHTURNIER

Schachmeister Bogoljubow lag seine Teilnahme an dem Turnier um die badische Schachmeisterschaft 1947 ganz fern. Das Turnier wird neben anderen Schachmeistern während des ersten badischen Schachturniers vom 12. bis 19. Oktober in Badmünster am Kaiserstuhl (Baden) durchgeführt. 124 Neuzugler sind abgemeldet. Die Hauptversammlung des badischen Schachverbandes beschließt das Schachturnier.





